

Warum hier ein Besinnungsweg?

Der Weg von Müswangen zum Sulzerkreuz ist Teil des Naherholungsgebietes Lindenberg. Nicht nur der Körper, auch Geist und Seele bedürfen regelmässig der Erholung. Der Weg möchte einen Beitrag zur ganzheitlichen Erholung sein.

Der Blick in die Berge, ins Tal, in die Felder und Äcker. Der Duft des Grases, des Heus, des Rapses, des Mais und des Regens. Der Westwind, die Bise, der Südwind. Die Sonne am Himmel, die weissen Wolken, die grauen Regenwolken, schwarze Gewitterwolken, Regenbögen, Nebelbänke oder Sternenhimmel mit dem Mond. Die unterschiedlichen Klänge: die Glocken von Hämikon, Müswangen, Kleinwangen, Schongau oder Beinwil im Freiamt, das Surren der Bahnübergänge im Tal, das Pfeifen des «Seetalers» (S9), manchmal der Züge aus dem Freiamt. – Das sind alles Eindrücke, welche einem immer wieder geschenkt werden...

Der Weg an schönster Lage auf dem Lindenberg (800 m ü.M) lädt ein zum Spazieren, zum Nachdenken, zum Biken, Joggen und zum Auftanken.

Zu allen Jahreszeiten ist die Gegend wie neu geschaffen. Im Frühling mit den blühenden Wiesen und Bäumen, im Sommer mit den Winden, im Herbst und Winter mit den Nebelschwaden, den Stürmen, dem Schnee – oft verbunden mit einem einmaligen Blick in die Berge.



Christentum



Islam



Buddhismus



Judentum



Chinesische Religion



Hinduismus

Sie erreichen uns:
041 919 69 69, Mo-Fr von 8.00 – 11.30
sekretariat.muesewangen@kath-hitzkirchertal.ch
www.kath-hitzkirchertal.ch

Bilder: Pfarreiarchiv



Besinnungsweg auf dem Lindenberg



Wie finde ich den Besinnungsweg?

Der Besinnungsweg finden Sie, wenn Sie über den Kirchplatz Müswangen gehen und anschliessend den Wanderwegschildern Richtung Lieli, Sulzerberg, Horben folgen.

Nach dem Verlassen der geteerten Strasse sehne Sie eine Ruhebänk unter einem Obstbaum. Dort ist die erste Station des Weges.

Die untenstehende Karte verdeutlicht diese Beschreibung.



Wie lange braucht man für den Besinnungsweg?

Von der Kirche Müswangen bis zum Ende des Besinnungsweges sind es 1600 Meter.

Für eine Wegstrecke brauchen Sie ca. 45 Minuten. Zurück oder weiter Richtung Horben finden Sie die Angaben auf den gelben Wanderwegweiser.

Entwurf und Ausführung

Die Natur hat in einzigartiger Weise während der Eiszeit die Höhen des Lindenberges, das Seetal, das Freiamt und die Alpen geformt.

Die Bauern stellen ihr Land für die Stationen zur Verfügung.

Marina und Dani Theus, Goldschmiede Müswangen haben die Symbole der Pfosten entworfen.

Alois und Vreni Eberli, Kunstschmiede Altwis und Franz Lüscher haben die Symbole ausgeführt.

Textauswahl: Familie Hornstein und Kirchenrat Müswangen

Die Themen des Besinnungsweges

Auf den Stationen des Besinnungsweges finden Sie Gedanken zu den vier Himmelsrichtungen und den vier Elementen.

Norden Kompassnadel Nord
Sternbild
Grenzen

Erde Stein
Spuren legen

Osten Aufgang der Sonne
Aufbrechen

Wasser Wasserschale
Leben

Feuer Feuerflammen
Liebe

Westen Untergang der Sonne
Licht

Wind Wind
Luft
weit und demütig

Kompassnadel Süd
Sternbild
Danken